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OS GÊMEOS: ESAÚ E JACÓ
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    E logo Jacó deu pão e o gostoso guisado de lentilhas ao seu irmão. Esaú comeu bastante até que 
estivesse satisfeito, depois se levantou e saiu.

    "Quero o direito de ser o primeiro filho e assim ter todas as riquezas. Darei a comida, se você me der em 
troca, o direito da herança!", propôs Jacó.

    Esaú, morto de fome, nem pensou muito sobre o seu futuro: "Tudo bem, eu concordo!".

    "Muito bem, diga logo o que você quer, Jacó!", disse Esaú, muito cansado.

    Certo dia, Esaú voltou de uma caça muito faminto, pois não tinha comido nada durante o dia todo. Viu 
que o irmão Jacó havia feito algo delicioso e não se acanhou: "Posso comer um pouco?", perguntou Esaú.

    Mas Jacó, muito esperto, quis fazer uma troca: "Bem, vou dar a você meu delicioso prato com uma 
condição!".

    Esaú se tornou um homem que gostava de caçar, de ir aos campos. Jacó, por outro lado, era simples, 
muitas vezes cozinhava as caças que o irmão trazia para casa.

  Quando Isaque e Rebeca se casaram, Isaque tinha 
quarenta anos. Mas havia um problema, ele logo 
percebeu que não seria possível Rebeca ter filhos. Ele, 
com fé, orou e pediu que Deus ouvisse a sua oração.

    Conforme o costume daquela época, o primeiro filho 
que nascesse teria mais privilégios materiais, receberia mais terras e dinheiro como herança.

    Imaginem a alegria de Isaque quando finalmente 
Rebeca engravidou! Deus era realmente fiel. E logo 
Rebeca notou que estava grávida de gêmeos. Que 
felicidade!

    Isaque e Rebeca deram-lhe o nome de Esaú. Em seguida nasceu o seu irmãozinho Jacó.

    Logo chegou a hora, e Rebeca deu à luz o primeiro gêmeo.

    Os gêmeos cresceram. Eram muito diferentes um do outro, tanto na aparência física quanto nas 
preferências.

Moral da História de hoje:

Aprendemos hoje que Esaú abriu mão de seus direitos. DIREITO é algo que faz parte da JUSTIÇA e 
JUSTIÇA foi algo que Deus criou. Se todo mundo agir corretamente, ninguém é prejudicado, ninguém é 
roubado, ninguém fica humilhando os outros. Devemos praticar a justiça, ou seja, sempre fazer o que é certo. 


	Página 1

